



60 Jahre Schickhardt - Gymnasium Informationsschreiben zum Spendenlauf

Liebe Eltern, liebe Schüler*innen, liebe Freund*innen des Schickhardt-Gymnasiums Herrenberg,

anlässlich unseres 60-jährigen Schuljubiläums möchten sich unsere Schüler*innen für einen guten Zweck einsetzen. Deshalb findet am 8. April 2022 ein Spendenlauf unter dem Motto „Läuft bei uns“ statt. Die gesammelten Spenden kommen in gleichen Teilen den folgenden drei Vorhaben zu Gute:

1. dem Förderverein Nordkenia (gleichzeitig aktuelles Schulsozialprojekt des SGH)
2. dem SGH Projekte-Pool (Freiluft-Klassenzimmer, IT-Raum, ...)
3. Startkapital für das Schulfest zum 60-jährigen Schuljubiläum am 22.07.22



Wir freuen uns, wenn Sie diese Aktion unterstützen, indem Sie die Läufer*innen mit einem von Ihnen selbst festgelegten Betrag pro vollständig gelaufene Runden „belohnen“.

Wie funktioniert diese Spendenaktion? Jede/r Schüler*in sucht sich eigene Sponsor*innen im Verwandten-, Freundes- und Bekanntenkreis. Auf der beigefügten Sponsorenerklärung wird festgehalten, welcher Betrag je gelaufener Runde (1 Runde = ca. 500 m; die max. Laufzeit beträgt 40 min) gespendet wird. Nach dem Lauf können die Spenden auf das Konto der „Freunde des SGH“ überwiesen werden (Überweisungsbeleg bzw. Buchungsbestätigung kann als Spendennachweis verwendet werden) oder dem/der Schüler*in in bar ausgezahlt werden.

Wir bitten um großzügige Unterstützung der Kinder und danken im Voraus für Ihr Engagement!

Die Schulleitung und das Orgateam